



## Der Wilde Westen liegt in Zweifall

Es braucht schon Geschick, um beim Axtwerfen die Baumscheibe zu treffen. Fallensteller Laredo (Jochen Schäffler) beherrscht diese Kunst beinahe perfekt. Wie man mit der archaisch anmutenden Waffe umgeht, das zeigten Fallensteller, Indianer und weitere Hobbyisten, die beim „Internationalen Country & Musikfestival“ den

Wilden Westen nachspielten. Das zweitägige Festival fand auf der Ranch der „Copper City Pioneers“ in Zweifall statt. Trotz Vorzeigewetter kamen allerdings nicht ganz so viele Besucher wie vom Westernverein erhofft. Gleichwohl lohnte sich ein Besuch auf der liebevoll hergerichteten Ranch allemal. (Ausführlicher Bericht folgt.) Foto: H. Eisenmenger